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“Premetto con la massima chiarezza che non siamo contrari al progetto 
per principio, ma non possiamo permettere che qualcuno venga a casa 
nostra a modificare il nostro paesaggio e il nostro ambiente senza aver 
avuto alcun minimo confronto con l’amministrazione comunale e, 
soprattutto, con i cittadini di questo paese. Anche il sindaco di Celenza 
Valfortore condivide questa posizione. Del resto, questi territori hanno 
già pagato a caro prezzo la costruzione, a suo tempo, della grande diga di 
Occhito. Ci sono opere che significano ricchezza per altri territori, ma 
non per quelli in cui vengono realizzate”.
Con queste parole, il sindaco di Carlantino, Graziano Coscia, dichiara 
l’altolà al progetto che prevede la costruzione di un impianto eolico 
costituito da ben 17 aerogeneratori, per una potenza complessiva pari a 
98 MW, da realizzarsi nei comuni di Carlantino e di Celenza Valfortore.

Carlantino dice “NO” al nuovo 
parco eolico da 17 aerogeneratori



La Fast Confsal ha tenuto questa 
mattina una conferenza stampa in 
merito alla vicenda che sta 
provocando sempre più ritardi, 
contraddizioni e confusione dai 
vari soggetti istituzionali 
coinvolti, con precise proposte di 
visione strategica di sistema a rete 
multimodale, prescrizioni 
emanate e interventi 
infrastrutturali e di servizi 
richiesti per la costituzione di un 
HUB multimodale a Foggia.
La Fast Confsal ha sostenuto 
ininterrottamente tutte quelle 
proposte, iniziative e attività, ai 
vari livelli istituzionali (Ue, 
nazionale, regionale e locale), per 
evitare la concretizzazione della 
finalità di bypassare Foggia e la 
Capitanata poste in essere con il 
diverso utilizzo del by-pass merci 
(ba�o da 10mln€) approvato dalla 
Giunta comunale di Foggia il 24 
settembre 2010 su sollecitazione 
avanzata anche dalla Prefettura di 
Foggia per l'entrata in vigore delle 
nuove normative di sicurezza, 

• IN PRIMO PIANO

Conferenza stampa 
questa mattina a Foggia 
della Fast-Confsal

RIFLETTORI SULLA NUOVA 
STAZIONE FERROVIARIA

dopo il disastro ferroviario del 29 giugno 
2009 a Viareggio, in quanto la Delibera 
G.R. Puglia n. 2509 del 15.11.2011 pubblicata 
su BURP il 30.11.2011 invece di scrivere 
“esclusivamente” riportava “soprattutto” il 
tra�co merci. Nel corso della conferenza 
stampa sono state illustrate anche altre 
questioni, come quella della collocazione 
in ambito urbano (km. 4 quindi non a 
Cervaro) e la tipologia della infrastruttura 
ferroviaria (STAZIONE AV) prevista con 
Codice Unico di Progetto CUP 
J24C20000000009 nonché delle 
previsioni contenute sia dalla Delibera del 
Consiglio comunale di Foggia n. 13/2017 
che in quella del Consiglio provinciale n. 
11/2018 riguardanti i cd. interventi di 
sistema correlati per la realizzazione 
dell’HUB multimodale.



promozione sociale al volontariato, 
all’associazionismo alla cooperazione lavora e 
converge su un sistema di valori comuni 
producendo economia sociale e lavoro”.    
Eletto anche il COORDINAMENTO del FORUM 
TS Puglia composto da Daniele Ferrocino 
(Emmanuel), Pasquale Ferrante (Legacoop 
Puglia), Carlo Rubino (Modavi), Francesco Parisi 
(Federsolidarietà) Maurizio Guadalupi (Cnca), 
Vincenzo Purgatorio (Acli), Daniela Salzedo 
(Legambiente), Ida Iannelli (Anteas), Vera Guelfi 
(Ada), Biagio D’Alberto (Auser), Fabio Mariani 
(Uisp), Maria Pia De Santis (An�as), Ruggero 
Ronzulli (ASC), Gerardo Strippoli (Unpli), Luigi 
Conte (Agesci).  E il COLLEGIO DEI GARANTI: 
Vito Intino (Portavoce Emerito), Angelo Ricciardi 
(ANFFAS), Lucia Scarafile (Auser).  
“Contento di continuare a far parte di questa 
squadra – ci dice il responsabile uscente della 
consulta del Forum regionale del Welfare Rubino 
– peccato solo che ancora una volta sarò l’unico 
della Capitanata all’interno del Forum regionale.

Si è aperto con un minuto di silenzio per le 
donne vittime di violenza l’VIII Congresso del 
Forum del Terzo Settore Puglia riunito a Bari 
per il rinnovo degli organi sociali che 
guideranno l’ente per il prossimo quadriennio. 
L’assemblea congressuale, dopo la relazione di 
fine mandato del portavoce uscente e dopo gli 
interventi dei delegati, ha rinnovato la fiducia 
a Davide Giove. 

CONCLUSO IL FORUM DEL 
TERZO SETTORE

“Il nuovo mandato – a�erma  Giove - ci 
pone delle responsabilità sfidanti. 
Dobbiamo proseguire nel lavoro di 
necessaria infrastrutturazione sociale 
della Puglia attraverso tutti gli strumenti 
a nostra disposizione. Il più importante è 
quello dell'amministrazione condivisa: in 
un momento storico che pone davanti a 
tutti noi sfide inedite, avremo avuto 
successo se tra quattro anni sarà 
esponenzialmente aumentato il numero 
dei cittadini in grado di leggere i bisogni e 
disegnare le risposte. La co-
programmazione e la co-progettazione 
che immaginiamo è quella che parte da 
chi fino ad oggi ha fatto più fatica a far 
sentire la propria voce, innanzitutto i 
giovani e le donne della Puglia. Siamo 
l’organo più rappresentativo del 
comparto. Il Forum – conclude - 
comprende le principali 30 reti regionali 
di Terzo Settore in cui ogni soggetto, dalla

• IN PRIMO PIANO



In breve

Per la prima volta nella storia del 

Comune di Vico del Gargano, lunedì 27 

novembre, dalle ore 18, la seduta del 

Consiglio Comunale sarà trasmessa in 

diretta streaming collegandosi al 

seguente link: 

Da lunedì, tutte le sedute dell’assemblea 

cittadina potranno essere seguite anche 

a distanza, online, sui propri dispositivi.  

Per ampliare la base democratica e di 

partecipazione, la sala consiliare è stata 

ammodernata dal punto di vista 

tecnologico, con l’implementazione di un 

nuovo impianto di gestione multimediale 

delle sedute consiliari.

Il Consiglio comunale di Vico del Gargano 
in diretta streaming

Partiranno il 5 gennaio 
2024 i saldi in Puglia

La data di partenza dei saldi invernali 

resta fissata, anche in Puglia, al 5 

gennaio 2024. Lo ha stabilito nei 

giorni scorsi la Commissione  Sviluppo  

Economico  della  Conferenza  delle 

Regioni, che, accogliendo le richieste 

della maggioranza delle associazioni 

di categoria, ha confermato la data 

già prevista per l'avvio delle vendite di 

fine stagione.

clicca QUI

https://www.digital4democracy.com/streaming/vicodelgargano/index.php?list=live


Il 25 novembre è una giornata speciale 
per la nostra scuola, testimone con la 
classe 2B della Scuola secondaria 
‘Moscati’, ad un evento cittadino 
importante. I ragazzi, con i loro 
professori, sono stati guidati dalla 
Dirigente Scolastica Antonellalo lo 
Surdo all’inaugurazione del simbolo 
della panchina rossa di vale Ofanto. La 
panchina è stata decorata dall’artista M. 
Pietradura e donato alla città dalla 
sezione Fidapa Foggia Capitanata, 
rappresentata dalla instancabile 
Presidente Antonietta Colasanto.

All'incontro non ha fatto mancare la sua 
presenza la Sindaca Maria Aida  
Episcopo per celebrare questo 
momento importante in cui la violenza 
di genere è argomento educativo per la 
nostra società.
A testimoniare l’evento presenti Lia 
Azzarone e M.Morlino, padre di 
Carmela, vittima di violenza. 

Anche la scuola Moscati 
per la "panchina rossa"



E' sconvolgente la 
violenza sulle donne
La lotta contro il femminicidio 
richiede un impegno multi-livello. 
La sensibilizzazione pubblica è 
fondamentale per promuovere la 
consapevolezza sulla violenza di 
genere, mentre la prevenzione può 
includere programmi educativi per 
promuovere il rispetto e 
l'uguaglianza di genere. Proprio per 
questo, sabato 25 novembre, ho 
accettato di partecipare come 
relatore, in occasione della Giornata 
internazionale per l'eliminazione 
della violenza contro le donne, ad un 
evento molto interessante, 
organizzato dal Lions Club Monti 
Dauni Meridionali, presso la Sala 
Convegni Conart di Villaggio 
Artigiani, in un dibattito dal titolo 
"Non chiamatelo amore". Nel corso 
del dibattito è stata affrontata 
questa dolorosa tematica che 
affligge la nostra società. Dopo la 
triste vicenda di Giulia che ha perso 
la vita per mano di Filippo Turetta, 
altre donne sono in questi gioni 
hanno subito aggressioni, tra cui 
una ragazza di soli 23 anni, 
aggredita dall’ex fidanzato nel primo 
pomeriggio di martedì, nella zona 
industriale di Erba (Como). L’uomo, 
le ha  gettato acido muriatico sul 
viso e sul corpo, dopo che 
nell'agosto scorso,  era stato 
arrestato per stalking, ma era 
tornato in libertà con il divieto di 
avvicinamento.

Nonostante il provvedimento, secondo 
le prime ricostruzioni, il 25enne avrebbe 
dato appuntamento alla ex, ad Erba,  e 
dopo una  discussione,  avrebbe 
trascinato la vittima per alcuni metri 
per poi gettarle acido muriatico sul 
corpo e sul volto.
È davvero sconvolgente sentire di casi 
così tragici. 
C'è ancora molto da fare e credo che non 
bastino da sole le leggi e l'aggravarsi 
delle pene previste dal legislatore se 
non cambiano le nostre coscienze.
Questi eventi, sottolineano l'urgenza di 
affrontare la violenza di genere in modo 
più incisivo, combinando la 
sensibilizzazione, la prevenzione e 
l'applicazione rigorosa delle leggi. È 
necessario un impegno continuo da 
parte di tutta la società per contrastare 
fenomeni così devastanti.

Di Rita Montrone



Sono operativi i nuovi Sportelli Antiviolenza 

attivati sul Gargano dalla cooperativa 

sociale Il Filo di Arianna nell’ambito del 

progetto Zona franca, sostenuto dalla 

Fondazione CON IL SUD.

Lo Sportello Antiviolenza di Rodi Garganico 

sarà aperto ogni martedì, dalle 9 alle 12, e 

lo Sportello Antiviolenza di Ischitella ogni 

giovedì, dalle 15.30 alle 18.30. Sono ubicati 

nella sede municipale. Finora i due comuni 

erano sprovvisti del servizio.  

Inoltre, sono stati ampliati gli orari degli 

Sportelli Antiviolenza già attivi a Vieste, 

Peschici e Cagnano Varano.

Si rafforzano le attività del Centro 

Antiviolenza ‘Antonietta Caruso’ dell’Ambito 

Territoriale di Vico del Gargano, gestito 

dalla cooperativa sociale Il Filo di Arianna.

Tutte le azioni previste dal progetto Zona 

Franca - Luoghi sicuri e percorsi di non 

violenza sono state presentate alla vigilia 

della Giornata Internazionale per 

l'Eliminazione della Violenza contro le 

Donne, nell’Auditorium comunale ‘Raffaele 

Lanzetta’ di Vico del Gargano.

Primo nell’elenco dei progetti selezionati da 

Fondazione CON IL SUD nella seconda 

edizione del Bando per il contrasto della 

violenza di genere, l’intervento ha 

l’ambizione di migliorare i processi di presa 

in carico e di trasformare il territorio in una 

zona franca dalla violenza.

A Vico presentato il progetto 
della cooperativa sociale 
"Il Filo di Arianna"





“Senza impianti, non si può praticare 
attività sportiva”. Questo è il grido di 
allarme lanciato dall’Olympia Orta 
Nova sui social network dopo i gravi 
danni che hanno colpito la copertura 
della tensostruttura comunale. La 
pallavolo di Orta Nova è costretto a 
battere la ritirata per cause 
imputabili alla scarsa attenzione 
dell’amministrazione locale alla 
manutenzione delle strutture 
sportive. Lo stato obsoleto in cui 
versava il telone di copertura 
dell’impianto tensostatico di Orta 
Nova ha determinato la sua rottura. 
Complici anche le condizioni meteo 
di questi giorni. Orta Nova non ha 
più un’amministrazione eletta dai 
cittadini da aprile 2023. Attualmente 
c’è una Commissione straordinaria, 
insediatasi a seguito di scioglimento 
del consiglio comunale conseguente 
a fenomeni di infiltrazione e di 
condizionamento di tipo mafioso. 
Anche se il Comune è decaduto 
prima, a seguito delle dimissioni del 
Sindaco. La Commissione si è 
insediata ad inizi agosto e svolge 
(per legge) gli stessi compiti 
attribuiti ad un Sindaco e ad un 
Consiglio Comunale. La situazione 
precaria della tensostruttura 
comunale di via D'Angiò era nota da 
tempo e alla fine a pagare sarà 
l’Olympia Orta Nova, società 
dilettantistica di pallavolo che 
gestisce l’impianto. 

Un movimento importante con una 
squadra femminile che milita nel 
campionato di serie D e tutto il settore 
giovanile. Durissimo lo sfogo della 
dirigenza sui social:” Oggi è accaduto 
quello che, da anni, lamentavamo e che 
è sempre stato sottovalutato da chi di 
dovere.  Purtroppo siamo costretti a 
ritirare le nostre squadre dai vari 
campionati, con relativa perdita dei 
titoli sportivi, con relative multe da 
pagare per il ritiro dai campionati 
stessi. Saremo costretti a dire alle 
nostre atlete che, per loro, l'attività 
sportiva è terminata definitivamente. 
Non abbiamo più un impianto in cui 
disputare le gare, non abbiamo una 
palestra per allenarci”. Un grido di 
allarme che possa scuotere la 
Commissione straordinaria “ 
provvedendo urgentemente e 
tempestivamente alla sostituzione del 
telo e al relativo ripristino della 
tensostruttura”.

Ad Orta Nova la pallavolo è 
costretta a chiudere i battenti

DI GIANNI GLIATTA



La Polizia di Stato ha tratto in 
arresto un 53enne foggiano, 
colto nella flagranza del reato di 
cessione di sostanza 
stupefacente.
In particolare, durante un 
mirato servizio operativo volto 
al contrasto del reato di spaccio 
di sostanze stupefacenti, gli 
investigatori della Squadra 
Mobile della Questura di Foggia 
notavano l’uomo che, a bordo 
del suo motociclo, veniva 
avvicinato da un altro soggetto 
nei pressi di un distributore di 
carburante.
In quella circostanza, i poliziotti 
scorgevano un rapido scambio 
tra i due e prontamente 
intervenivano per sottoporli a 
controllo, trovando in loro 
possesso sostanza stupefacente 
del tipo cocaina.

• IN PRIMO PIANO

Finisce ai domiciliari un 53enne foggiano sorpreso 
a spacciare sostanza stupefacente (cocaina) nei 
pressi di un distributore di carburante.

PRESO 53ENNE MENTRE 
CEDEVA COCAINA NEI 
PRESSI DI UN BENZINAIO

Inoltre, il 53enne veniva trovato 
in possesso di più di mille euro, 
dei quali non era in grado di 
giustificarne la provenienza, 
essendo lo stesso privo di 
occupazione lavorativa.
Per tali motivi, il Gip presso il 
Tribunale di Foggia, su richiesta 
della locale Procura della 
Repubblica, disponeva nei 
confronti del 53enne la misura 
cautelare degli arresti 
domiciliari.
L’altro soggetto, invece, veniva 
segnalato alla locale Prefettura 
come assuntore di sostanza 
stupefacente.Il procedimento 
pende nella fase delle indagini 
preliminari. Continua, senza 
sosta, l'impegno delle forze 
dell'ordine a contrasto del 
fenomeno dello spaccio di 
droga.
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T E R R I T O R I O

20
23Il teatro, una cura 

per questa società

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Il disegnatore 
di Tex Willer a 

Candela



Decaro e 
Schiano 

raccontato
il teatro

Il secondo atto della stagione teatrale 
di Musica e Sorrisi al Teatro del Fuoco 
di Foggia ci regala uno straordinario 
momento di incontro tra pezzi della 
società francese del Seicento e 
personaggi di estrazione partenopea, 
una connessione tra Moliere e il 
mondo culturale e teatrale della Napoli 
di quel tempo. "L'Avaro Immaginario" è 
un viaggio reale e fantasioso, capace di 
rendere partecipe il pubblico 
trascinandolo nel viaggio che gli attori 
intraprendono. Tra i protagonisti Enzo 
Decaro, che a Foggia Post evidenzia 
l'importante ruolo del teatro ai giorni 
d'oggi, teatro capace di resistere alle 
conseguenze del Covid e della crisi 
economica. "Il teatro può anche non 
essere la cura per ogni male ma è 
sicuramente una opportunità per 
vivere un mondo che può essere 
cultura, spettacolo, divertinento e 
riflessioni sociali. Quello che stiamo 
vivendo in questi giorni sui casi di 
violenza sulle donne o episodi in cui i 
giovani sono protagonisti negativi 
devono farci riflettere. Ed allora, il 
teatro è sicuramente qualcosa di 
positivo per tutti".

Tra le protagoniste di "L'Avaro immaginario" 
emerge anche la brava e simpatica Nunzia 
Schiano apprezzata in diversi film di Pieraccioni 
come Il Paradiso all'improvviso oppure Se son 
rose. Come dimenticare Benvenuti al Sud o 
Benvenuti al Nord e tante altre commedie di 
successo che hanno permesso a Nunzia Schiano 
di diventare una vera e propria icona del cinema 
italiano. "Stiamo assistendo in questi ultimi anni 
che tante produzioni un tempo di esclusiva 
destinazione il cinema oggi, invece, finiscono 
per arricchire la programmazione dei canali tv a 
pagamento. Il cinema italiano, che sta 
comunque sfornando una buona offerta, deve 
cambiare passo. Siamo uno dei pochi Paesi a 
non avere una industria cinematografica e i 
nostri attori a non avere una contrattazione 
nazionale. Tutto questo mentre il teatro 
continua a fare la sua storia. Vedere il teatro 
pieno, come questa sera a Foggia, è l'ennesima 
conferma che la gente ha bisogno di avere un 
rapporto diretto con gli attori. Vivere una 
emozione in teatro è diverso rispetto che al 
cinema o davanti alla tv di casa". E la stagione 
del Teatro del Fuoco continua il prossimo 9 
dicembre con uno degli eventi più importanti 
per questo 2023. In arrivo a Foggia Peppe Barra 
con "La Cantata dei Pastori", che mette la firma 
sulla natività. Da non perdere.



"Una stanza tutta per sé" con 
l'impegno del Soroptimist Foggia
Nell'ambito del protocollo nazionale sottoscritto tra il Comando 
Generale dell'Arma dei Carabinieri e il Soroptimist International 
d'Italia, la Presidente del Club di Foggia Elisabetta Checchia e il 
Comandante della Compagnia Carabinieri di Cerignola Capitano 
Federico Sallusto hanno inaugurato sabato scorso, giornata 
contro la violenza sulle donne, la "Stanza tutta per sé" allestita 
all'interno del Comando Compagnia dei Carabinieri di Cerignola 
per sostenere le donne nel delicato e difficile momento della 
denuncia di violenze e abusi. Sono stati invitati il Presidente del 
Tribunale di Foggia Dott. Luigi S. Gentile, il Procuratore della 
Repubblica Ludovico Vaccaro, la Sostituto Procuratore Generale 
della Corte di Appello di Napoli Dott.ssa Valleverdina Cassaniello 
ed il Presidente dell'Ordine degli Avvocati di Foggia, Avv. Gianluca 
Ursitti. La "Stanza tutta per sé", dedicata all'ascolto protetto delle 
donne vittime di violenza, rappresenta il terzo presidio a tutela 
delle donne che denunciano realizzato dal Club di Foggia.



Auditorium Jean Marie Martin, un 
gioiello di storia e architettura 
lungo la via francigena e micaelica
Con la replica de “Il sindaco pescatore” portato in scena da Ettore Bassi, martedì 
scorso si sono conclusi gli eventi dedicati all’inaugurazione dell’auditorium Jean 
Marie Martin, realizzata nell’ex chiesa dei Morticelli. Alle celebrazioni ha 
collaborato il Teatro Pubblico Pugliese, Consorzio regionale per le Arti e la 
Cultura, che ha portato in scena due opere: domenica sera, Nun te regg più, con 
Gabriele Cirilli, e lunedì sera “Il sindaco Pescatore” con Ettore Bassi, andato in 
replica martedì 21 in matinée riservato agli alunni dell’Istituto Virgilio Salandra 
di Troia.

Una festa per celebrare il recupero dell’ex 
chiesa, costruita nel ‘500, sconsacrata, per 
decenni abbandonata e, per volontà 
dell’Amministrazione Comunale, recuperata e 
restituita alla comunità troiana come auditorium 
intitolato al medievista, Jean-Marie Martin. Il 
percorso di recupero dell’antica struttura è 
stato illustrato sabato mattina nel corso di una 
conferenza stampa alla quale hanno partecipato 
il sindaco, l’avvocato Leonardo Cavalieri, 
l’assessore alla cultura, Fausto Aquilino, i 
progettisti, l’ingegner Giulio Tricarico e 
l’architetto Giuseppe Tricarico, e il presidente 
del TPP, prof. Paolo Ponzio. “Abbiamo 
consegnato alla città un piccolo, meraviglioso 
gioiello. E’ un contenitore culturale, perché la 
nostra idea era di creare un contenitore che 
producesse eventi. Sarà uno spazio comune. 
Uno luogo aperto a tutti, in cui fare attività 
culturali, artistiche. Il recupero polifunzionale 
permetterà di ospitare concerti, convegni, 
mostre. Il recupero nasce dalla necessità di 
dotare la comunità di uno spazio più grande 
rispetto a quello del teatro comunale. Parlare di 
cultura e non solo di infrastrutture è 
importante, e questo auditorium permetterà di 
fare eventi all’altezza della storia e della 
tradizione della città di Troia. E’ un prezioso 
dono alla comunità che racchiude l’essenza delle 
radici e guarda al futuro” così il sindaco di Troia, 
Leonardo Cavalieri nel corso del suo intervento 
in apertura dei lavori.



ECCO TEX WILLER
Tex Willer, il più longevo personaggio del 
fumetto italiano (e, insieme a Superman e 
Batman, uno dei più duraturi del fumetto 
mondiale), arriva a Candela.  Sarà infatti il 
suo disegnatore, il foggiano Mario Milano, 
il primo ospite del progetto 'Città che 
legge', venerdì 1dicembre alle 19.30 a 
Palazzo Ripandelli, nella cittadina del 
Foggiano. 
Milano ha firmato importanti lavori per la 
Sergio Bonelli Editore (tra cui, oltre a Tex, 
anche Nick Raider e Magico Vento) ma 
anche per case editrici straniere, come la 
francese Glénat, nota agli appassionati 
anche per la 'Compagnie des Ténèbres'

Questo incontro nella cittadina dei Monti 
Dauni, diretto dal giornalista Piero Russo, è 
possibile perché Candela si è aggiudicata il 
titolo di 'Città che Legge', grazie ad un 
progetto finanziato  dal Cepell – Centro per il 
libro e la lettura, che da novembre 2023 ad 
agosto 2024 proporrà diverse iniziative come 
letture animate, incontro con autori di rilievo 
nazionale e la realizzazione di una biblioteca 
diffusa. “È un grande onore - dice il sindaco 
Nicola Gatta - ospitare a Candela Mario 
Milano, che oltre alla sua fama per i fumetti 
bonelliani è docente all’Accademia delle Belle 
Arti di Foggia. In fondo con Tex siamo 
cresciuti tutti e poter conoscere il noto 
fumettista e illustratore ci rende orgogliosi. Il 
2023 - aggiunge il primo cittadino - è l'anno 
in cui Tex festeggia il 75esimo anno dalla 
prima uscita in edicola, evento celebrato 
anche con un francobollo dedicato all'eroe del 
mondo western, ma made in Italy". 

CANDELA
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IL SILENZIO ASSORDANTE
DI NICOLA CANONICO

PER IL CERIGNOLA ANCORA UN PARI E TANTO RAMMARICO

Inserto sportivo



Non lo vedi e non lo senti. Nicola Canonico ha scelto 
la linea dei fatti e non delle parole. Nella passata 
stagione erano stati contestati al patron del Calcio 
Foggia atteggiamenti forse troppo esuberanti e 
scelte, come quella di silurare un allenatore dietro 
l’altro, che avevano messo tutto in discussione ma 
che, però, avevano portato i rossoneri a giocarsi la 
finale play-off per la serie B. Quest’anno, forse, sarà il 
caso di far quadrare i conti per rimettere in piedi una 
società che è ancora nel limbo giudiziario per le 
questioni legate alla Pintus. Insomma, i tifosi sperano 
che a gennaio accada qualcosa, anche con il 
cosiddetto mercato di riparazione e, soprattutto, non 
si facciano altre figuracce in campo considerando le 
prossime gare con Casertana e poi l’imminente derby 
con l’Audace Cerignola. La piazza rumoreggia a 
ragion veduta nel silenzio, al momento, assordante di 
Nicola Canonico.

IL FUOCO SOTTO LA CENERE?



CRISI DI RISULTATI

Se si dovessero parafrasare le 
parole del patron Canonico dette 
ad inizio stagione, la situazione 
attuale del Calcio Foggia non 
rappresenta una sorpresa. Dopo 
quindici giornate la squadra di 
mister Cudini è temporaneamente 
fuori dai play off. La classifica dice 
che i rossoneri sono 
all’undicesimo posto a quota 21 
punti con 14 gol fatti e 12 subiti. 
Praticamente meno di un gol 
partita e nelle ultime sette 
giornate una vittoria, 4 sconfitte  e

 pareggi. Numeri inquietanti, quasi 
da playout o giù di li. Non ci sono 
attenuanti. Le assenze? Durante 
una stagione può succedere che i 
giocatori si infortunano o vengono 
squalificati per ammonizioni. Le 
responsabilità? Il processo si fa alla 
fine ma adesso la priorità e 
analizzare le cause per addrizzare 
il tiro. C’è il mercato invernale 
subito dopo le vacanze natalizie. 
Una società che fa autocritica 
dovrebbe già cominciare a 
moversi, a sondare il terreno. 

DI GIANNI GLIATTA

MEDIA RETROCESSIONE 
NEGLI ULTIMI DUE MESI



Quando la speranza di segnare 
ricade sui difensonri c’è qualcosa 
che non va in attacco. Prima di 
tutto serivirebbe un attaccante 
che sa segnare. L’anno scorso 
Ogunseye, nonostante avesse il 
piede pigro, ha realizzato 11 reti. 
Attualmente tra i rossoneri il 
miglior marcatore è Tonin ma 
l’ultima rete l’ha segnata più di 
un mese fa, esattamente contro 
il Crotone in trasferta. Il secondo 
è Salines (un difensore) con 3 
reti.

ul banco degli imputati tutto il 
reparto offensivo. Tra le delusioni 
sicuramente c’è Tounkara, 
autore di uan prestazione opaca 
contro il Latina, nonostante un 
inzio incoraggiante. Presentato a 
fine agosto in pompa magna da 
Canonico in una conferenza 
stampa dove disse che il Foggia 
avrebbe fatto un campionato 
dignitoso. Però i tifosi non sono 
d’accordo. Dopo la partita hanno 
intonato cori chiedendo ai 
giocatori di onorare la maglia.



................................................

DI DAVIDE PITEO
L'obiettivo  minimo era dare continuità 
ai risultati utili, l'obiettivo massimo era 
rientrare in patria con una vittoria, il 
Cerignola per la seconda domenica 
consecutiva sfiora l'impresa esterna, 
per poi venir recuperato sul gong 
finale, che ad ogni modo per quanto 
amaro possa lasciare in bocca, regala 
alla formazione afontina un altro buon 
punto con cui volare a quota 21 ed 
agganciare i cugini del Foggia in 
classifica. La formazione campana è 
senza dubbio più attiva nel primo 
tempo, tanto da sfiorare il vantaggio  
con una serie di occasioni fallite di 
poco, dal canto suo il Cerignola non 
resta all'angolo quasi fosse uno 
sparring, ma si rende pericoloso con le 
ripartenze. Tanto che al primo vero 
assalto offensivo, le cicogne passano in 
vantaggio grazie a  D’Andrea, che su 
traversone dalla destra si ritrova 
clamorosamente solo in piena area, 
sfruttando il buco lasciato dalla difesa 
campana di testa spedisce in rete. La 
ripresa si apre  cosi come il primo 
tempo si era chiuso, ossia con la 
formazione ofantina  che spinge in 
avanti, tanto che dagli sviluppi di un 
corner, nell'area corallina si crea un 
secondo clamoroso buco, ma a 
differenza del primo tempo, Malcore 
spedisce fuori ad un passo dalla porta, 
non sfruttando cosi l'assist di D’Andrea.

Il mancato raddoppio tiene vive le 
speranze della Turiss, che alla mezz'ora 
fallisce clamorosamente un calcio di 
rigore con Maniero, sugli scudi   Krapikas, 
che para ed evita il pari. Cosi a fare la 
differenza in casa campana sono i cambi 
che diventano decisivi ai fini del risultato, 
infatti il neoentrato Guida  trova  il guizzo 
giusto al 92', complice una uscita non 
perfetta dell'estremo difensore ofantino, 
trovando la rete del definitivo 1-1 che 
consente di portare non solo un buon 
punto in classifica, ma anche un po' 
d'ossigeno nello spogliatoio campano, 
diventato una vera polveriera nelle 
ultime settimane. Senza dubbio il pari 
lascia tanto amaro in boca alla 
formazione ofantina, che ad ogni modo  
sale al nono posto, insieme a Catania e 
Foggia, e ciò gli consentirà di prepare al 
meglio il turno casalingo di  domenica 
prossima, quando al Monterisi arriverà  il 
Picerno.

CERIGNOLA BRAVO, MA 
DEVE ESSERE PIU' CINICO



CUS, AVANTI TUTTA!
Il CUS Foggia espugna il parquet di 
Barletta per 63-69 dopo una gara incerta 
fino alla fine. E pensare che i cussini 
erano partiti forte, chiudendo il primo 
tempo avanti di 14 punti. Poi un calo di 
concentrazione, una confusione totale 
che per poco non ha rischiato di buttare 
all’aria tutto. Complici i tanti errori al 
tiro: 9/27 da tre e 12/26 da due. È bastato 
un solo quarto ai padroni di casa per 
recuperare lo svantaggio accumulato. 
Bravi a sfruttare il momento no della 
squadra di coach Ciccone. Tra i cussini, 
Marco Dell’Aquila, oltre ad essere stato il 
miglior realizzatore con 19 punti, ha 
preso per mano la squadra nei momenti 
più difficili. Al Pala Marchiselli nel primo 
tempo si è visto il migliore CUS della 
serata. Ciccone manda in campo Eugenio 
Padalino, Aliberti, Ianzano, Lioce e 
Morelli. Coach Curci risponde con Degni, 
Ghiggi, Sedena, Karac e Ceballos. Nel 
primo quarto i cussini provano subito a 
scappare via. Con Padalino play e la 
coppia Lioce-Morelli super ispirata il CUS 
chiude la prima frazione avanti 21-16.

Nel secondo quarto fuori Ianzano e 
dentro Marco Dell’Aquila. I cussini 
spingono ancora di più fino a raggiungere 
il massimo vantaggio e chiudere con una 
bella bomba di Andrea Dell’Aquila. Si va 
alla pausa lunga sul risultato di 44-30. 
Nel terzo quarto in campo il quintetto 
iniziale. Subito una bomba di Morelli 
porta il CUS sul +17 poi cala il buio e il 
Barletta diventa padrone del campo. De 
Fazio, Rutigliano e Ceballos su tutti. 
Nell’ultimo quarto un sussulto di orgoglio 
risveglia i cussini: Marco Dell’Aquila si 
carica sulle spalle la squadra e porta a 
casa due punti fondamentali.  Con questa 
vittoria il CUS Foggia si porta a 12 punti 
in classifica e domenica prossima al 
PalaRusso sarà scontro al vertice contro 
la Fortitudo Trani che guida la classifica 
con 14 punti e una partita in più.
                                              Gianni Gliatta

TABELLINO
Olio Levante Barletta-CUS Foggia 

63-69 (16-21; 14-23; 18-5; 15-20)
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